
事业单位人员也有了工伤

保险

“为落实新《工伤保险条例》，现在事

业单位人员也参加工伤保险，去年 1 月 1

日，全面开征了事业单位工伤保险费。 ”

市医保处工作人员说， 为此我市专门印

发了《关于我市事业单位参加工伤保险

有关问题的通知》。
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我是一名老股民了， 经历

了太多的股市沉浮。 一路走到

现在，面对当前的股市现状，我

只有眼泪。 温总理提出“提振股

市信心”， 我觉得很有必要，希

望中央能重拳整治股市， 让我

们重见希望。

张建民 新区市民
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今天白天多云间晴，有

雾，偏北风 2 级到 3 级，温度

零下 4℃到 3℃， 夜里到明天

晴间多云。 雾天出行注意安

全，请随时关注路况信息。

更多天气资讯， 请拨打

12121。

2006 年， 河南鑫惠抵押贷款有

限公司（以下简称河南鑫惠公司）在

商丘成立；2009 年，河南鑫惠抵押贷

款有限公司鹤壁分公司（以下简称

河南鑫惠公司鹤壁分公司）成立，经

过两年的打拼， 业务开展已经卓有

成效。 2011年 12月 26日，鹤壁市工

商联（总商会）第七届会员代表大会

召开， 河南鑫惠公司总经理王福才

当选为鹤壁市工商联（总商会）新一

届副会长。 对于此次当选，王福才非

常高兴， 他说：“这个荣誉不仅是我

个人的，也是我们公司的，这体现了

鹤壁市相关部门对我们公司业绩的

认可，我希望通过工商联（总商会）

这个平台， 充分发挥我们公司的桥

梁纽带作用， 增加鹤壁市与商丘市

两地企业之间， 以及我们公司和客

户企业之间的交流与合作， 为鹤壁

市的经济发展添砖加瓦。 ”

●实力雄厚：在河南

有五家分公司

河南鑫惠公司是国家工商局注

册商标，具有独立法人地位，其开创

了商丘市乃至河南省民间借贷的先

例。 经过多年运营，公司逐步形成了

规范化、程序化的民间借贷模式，通

过牵线搭桥，促成借贷双方的合作，

并引入不动产抵押做担保，解除投资

方的放贷风险。 河南鑫惠公司的这种

操作方式，类似于国外的抵押银行，既

是一种投资形式，又是一种融资渠道，

在地方经济发展中发挥着重要作用，

深受百姓的欢迎和拥护。

继 2006 年总公司成立之后，河

南鑫惠公司陆续在郑州市、 鹤壁市

等地注册了五家分公司， 下一步准

备在全省十八个省辖市全部开设分

公司，并逐步向省外开拓业务市场，

这充分展示了公司雄厚的实力、良

好的信誉和稳健的运营模式。

2008 年， 该公司被河南省发展

和改革委员会评为 2008年河南省最

佳（先进）企业，被河南省法律咨询

协会授予 2008年度诚信守法重点保

护单位。 2010年，被中国国际保护消

费者权益促进会、 中国管理科学研

究院名牌与市场战略专家委员会授

予“中国著名品牌”称号。

●经营模式：为民间

借贷搭建操作平台

据王福才介绍， 河南鑫惠公司

作为咨询服务的中介公司， 一手托

两家。 有闲散资金的理财客户可以

在这里进行登记， 公司不收取任何

费用； 有借款意向的公司或个人经

程序审查合格后， 公司将其介绍给

理财客户。 河南鑫惠公司只在中间

起牵线搭桥的作用， 收取借款人一

定的中介费。 而理财客户则收取借

款人的利息， 这个利息比银行利息

高，但也是在法律保护范围之内的。

王福才说，对于民间借贷来说，

最重要的是安全。 河南鑫惠公司在

经营中本着诚信合法经营的原则，

办理借贷程序透明合法， 并且签订

合同。 借款人需要把本人合法房产

作为抵押，为保证抵押的合法性，公

司会联合市公证处、 市房管局办理

公证抵押手续。 借款人需要双倍的

房产做抵押，也就是说，借款人只能

在理财客户那里借到房产价值二分

之一的钱， 这样可以充分保证理财

客户的资金安全。 目前为止，公司没

有形成一笔不良借贷业务。

在借贷业务的办理中， 公司充

分发挥办事效率高、程序短平快、资

金灵活机动的优势， 在最短时间内

促成借贷关系，借款企业最快可在 3

日内资金到位。 弥补了专业银行贷

款时间长，审批程序复杂的不足。

与此同时，公司坚持处处“想为

客户之所想、急为企业之所急”的工

作态度，人性化的借贷操作，营造了

自然和谐的借贷关系。 不吃请、不收

礼、不刁难，热情周到的服务、严格

规范的借贷程序、 认真负责的工作

态度成为公司一贯不变的工作作

风。 这些都赢得了广大客户的信任

与好评。

●公司理念：服务百

姓，服务地方经济

王福才说：“河南鑫惠公司的资

金取之于民，用之于民。 我们把社

会上的闲散资金集中起来，用于发

展经济，达到了理财客户和借款人

双方的共赢。 对于理财客户来说，

他们能够在保证安全的前提下，收

取更多的利息， 做到合理有效理

财。 而对于借款人来说，短时间内

资金到位能够有效保证其企业实

现正常运转，无异于给他们雪中送

炭。 而对于整个社会来说，少一个

倒闭的企业，就可以减少很多人失

业，这也无形中促进了整个社会的

和谐。 ”

河南鑫惠公司立足于做大做

强做好民间借贷业务，最大限度地

发挥民间闲散资金的作用，更好地

为鹤壁地方经济发展服务，为个体

工商户、中小企业排忧解难。 目前

河南鑫惠公司鹤壁分公司共促成

借贷业务 300 余起。 由于这些资金

的及时注入，中小企业及房地产开

发商走出了困境，避免了他们因受

到金融危机的影响而面临倒闭、破

产，为我市的社会和谐、稳定发挥

了重要作用。

雄关漫道真如铁，而今迈步从

头越。 发展中的河南鑫惠公司鹤壁

分公司必将成为鹤壁经济发展大

潮中的一支生力军。

□晨报记者 张小娜 见习记者 马芳 /文 赵永强 /图

河南鑫惠抵押贷款公司总经理、

鹤壁市工商联（总商会）副会长

王福才

回望 2011民生之

我市编织“病有所医”保障网

□晨报记者 夏国锋

“看病难，看病贵”是近年来群众最为关注的热点，一场大病下来受

罪不说还可能花光多年积蓄。 好在近几年国家重视医疗保障，建立和完

善了覆盖城乡的医疗保障体系，人们把这个体系形象地比作一张“安全

网”，有了这张“网”，更多的人敢看病、看得起病。

“我们老两口没啥收入，以前生病能去小诊所就

不去医院，不过随着医保报销比例的提高，我们敢去

医院看病了。 听说现在报销比例又提高了，最高可报

11 万元，这太好了。 ”新区华夏小区的卢女士谈到医

保时高兴地对记者说。 身边和她有同样感受的人很

多，大家上了岁数，生病次数会增加，不过有了医保再

也不用为看病花钱而犯愁。

记者从市人社局了解到，2011 年我市为进一

步减轻参保人员负担， 对城镇居民医疗保险有关

政策进行了调整： 一是提高城镇居民基本医疗统

筹基金最高支付限额， 由 40000 元调整到 60000

元；二是住院医疗费报销比例上浮 5 个百分点，即

一级定点医疗机构（含社区卫生服务机构）报销比

例为 70%， 二级定点医疗机构报销比例为 65%，三

级定点医疗机构报销比例为 60%， 经批准异地转

诊报销比例为 55%； 三是在城镇居民基本医疗保

险基础上建立了城镇居民大额补充医疗保险，该

保险报销比例为 90%， 最高支付限额为 50000 元。

2011 年参加城镇居民基本医疗保险和大额补充医

疗保险的人员，一年内最高可报销 11 万元。

“为让更多群众医疗有保障，去年我们继续扩

大医疗、工伤、生育保险覆盖面，把非公有制经济

组织、灵活就业人员、大学生、外来务工人员、新生

儿、高风险企业、劳务派遣人员、农民工、有雇工的

个体工商户等作为扩面重点， 并提前一个月完成

了全年扩面及征缴目标。 ”市人社局医保处的工作

人员介绍，截至 2011 年底，全市参加城镇职工基本

医疗保险人数达到 14.2 万人（不含鹤煤集团 7 . 2

万人）， 全市参加工伤保险人数达到 9.15 万人，全

市参加生育保险人数达到 10 万人，2012 年度全市

参加城镇居民医疗保险人数达到 24.5 万人， 均提

前完成省人社厅下达的目标任务。

城镇居民医疗保险报销比例提高，最高支付限额为 11万元

“以前到医院看病担心医生乱检查、乱开药，掏冤

枉钱。不过现在不用怕了，每个病都明码标价，不用担

心过度医疗了。 ”浚县黎阳镇的张女士说，前段时间她

得了阑尾炎， 费用与邻居 2009 年得阑尾炎的治疗费

比少花了三百多元， 而这便得益于新农合按病种付

费。

据了解，浚县人民医院是我市新农合按病种付费

试点单位， 按病种付费即住院费用实行定额包干，医

院只能按该定额或低于该定额收费，病人住院只需缴

纳包干费用的自付部分，其余部分直接由新农合部门

按规定标准拨付定点医院补助费用。如果费用超出定

额，超出部分由医院负担，该办法有利于遏制过度医

疗、过度用药、过度检查。

截至去年 12 月底，浚县人民医院开展了 15 个病

种按病付费， 纳入新农合按病种付费病人达 1560 人

次，病人平均总费用、药占比、平均住院日均下降。

新农合启动按病种付费试点，患者不再担心被过度医疗

今年初市民有望领到居民

健康卡，具备一卡通功能

“今年初居民有望领到居民健康卡，

有了这张卡，到医院看病只要轻轻一刷，

所有健康信息都能显示出来， 医生通过

卡内存储的信息可了解到近期病人的医

疗情况，另外该卡还能当银行卡用，十分

便利。 ”市人社局工作人员说。

据介绍，卫生部将我市和郑州市定

为“中国居民健康卡”试点市，居民健康

卡将具备“城乡居民就诊服务、新农合

核算、健康档案管理、基本公共卫生服

务考核以及金融结算、身份识别”六位

一体的一卡通功能，非常实用。 目前，我

市居民健康卡工程的前期软硬件建设

工作正有序推进，年初市民有望领到居

民健康卡。


